

Construyendo un futuro sostenible: Greenland impulsa la preservación ambiental y el desarrollo comunitario

GreenLand se destaca por liderar la diversificación de sus negocios con compromiso medioambiental y el desarrollo socioeconómico de las comunidades colombianas.

ENVIGADO, ANTIOQUIA, COLOMBIA, April 30, 2024 /EINPresswire.com/ -- La nueva iniciativa de <u>GreenLand</u> en el departamento de Caldas Colombia, es un claro ejemplo de cómo el agro puede ser un motor de cambio socioeconómico.



La nueva iniciativa de GreenLand en el departamento de Caldas Colombia, es un claro ejemplo de cómo el agro puede ser un motor de cambio socioeconómico

Al incursionar en el cultivo de Limón

Tahití, GreenLand diversifica su producción agrícola con la siembra de 400 hectáreas en 2024, generando más de 500 empleos directos e indirectos, aportando a la dinamización de la economía local.

Este proyecto está inspirado del mismo ADN que caracteriza a GreenLand, reflejando su compromiso con el desarrollo sostenible priorizando el cuidado del planeta, la preservación de la vida silvestre y la reducción del impacto ambiental, como también el bienestar de las comunidades donde opera.

"Tenemos una visión para 2030 que marca nuestro camino a largo plazo, por eso buscamos la consolidación de los negocios en operación y de los que vienen en implementación, contribuyendo al fortalecimiento de la economía de las regiones, ampliando nuestro impacto positivo y adoptando la sostenibilidad como pilar fundamental de gestión", afirma Víctor Manuel Henríquez Restrepo, CEO de Invesmar y gestor del Grupo GreenLand.

Innovación y sostenibilidad en la logística de GreenLand

Este año, con una inversión de más de USD 3 millones, GreenLand, a través de su compañía CFS Logistics, ha adquirido una flota de transporte terrestre propia, elevando los estándares de seguridad y eficiencia en la movilización, control y seguimiento de todo tipo de carga seca y



Nuestra visión para 2030 es consolidar nuestros negocios actuales e implementar nuevos, fortaleciendo la economía regional y ampliando el impacto positivo con la sostenibilidad como pilar fundamental."

> Víctor Manuel Henríquez Restrepo, CEO de Invesmar

refrigerada.

Este avance mejora la cadena de suministro de GreenLand, asegurando que sus productos mantengan la calidad desde el origen hasta el destino y también abre nuevas oportunidades en otros segmentos del mercado.

Avances en biotecnología

Como parte de una premisa de agricultura regenerativa que busca recuperar de forma natural la materia orgánica de los suelos y su biodiversidad, revirtiendo los efectos del cambio climático para mejorar la sanidad de los cultivos, el Grupo y su negocio Control B fortalecerán el laboratorio de

biotecnología, donde desarrollan bioinsumos cuyo agente activo son hongos y bacterias biocontroladores de origen nativo, que se complementa con una línea de diagnóstico y análisis de muestras de suelos y foliares, lo que les permitirá atender plantaciones de banano, aguacate, cítricos y palma.

Un año de logros para GreenLand en 2023

GreenLand exportó más de 14 millones de cajas de banano y 767 mil cajas de plátano de 549 productores de Urabá y expandiendo su alcance a 12 países del mundo con 1.180 hectáreas productivas de aguacate y la movilización de 34.515 contenedores.

Para 2024, GreenLand tiene como objetivo consolidarse aún más en los mercados local, nacional e internacional, enfocándose en productos de exportación con altos estándares de calidad y reforzando su papel como aliado clave para el desarrollo y la sostenibilidad.

GreenLand: un compromiso sostenido con la comunidad y el medio ambiente

Con más de cuatro décadas de operaciones, GreenLand ha demostrado ser mucho más que un líder empresarial; es un pilar fundamental en el desarrollo socioeconómico y ambiental de las comunidades donde opera.

A través de la creación de cerca de 5,000 empleos dignos y formales, y promoviendo la igualdad de oportunidades para mujeres y jóvenes, GreenLand ha forjado un camino de inclusión y equidad.

En 2023, su <u>Fundación GreenLand</u> invirtió más de COP16 millones en programas que beneficiaron a 34.476 personas, mejorando su calidad de vida en áreas como la educación, la salud, y el desarrollo sostenible.

Comprometida con la protección del medio ambiente, GreenLand ha mantenido su certificación Carbono Neutro por tres años consecutivos y continúa optimizando su impacto ambiental a través de prácticas sostenibles como la reforestación, la economía circular y la utilización eficiente de recursos hídricos y energéticos, incluyendo el uso de paneles solares.

Con estas acciones, GreenLand no solo se posiciona como un aliado crucial en el desarrollo sostenible, sino que también demuestra cómo la integridad y la innovación pueden ir de la mano en la búsqueda de un futuro más próspero y responsable.

Oficina de Prensa de GreenLand GreenLand +57 4 3396262 email us here

This press release can be viewed online at: https://www.einpresswire.com/article/707660147

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.